

# Neuer VG-Hausmeister

## Andreas Karg arbeitet sich ein

**Mamming/Gottfrieding.** (ez) Er ist der „Mann für alle Fälle“ in der Verwaltungsgemeinschaft. Seit 01. Oktober 2020 hat Andreas Karg die Aufgabe des VG-Hausmeisters inne. Damit ist er für die Betreuung der Turnhallen, der Verwaltungsgebäude, der drei Schulgebäude und auch des Rathauses zuständig. Sein Aufgabengebiet ist dabei breit gestreut, von Reparaturarbeiten, Pflege der Grünanlagen bei den Gebäuden der Verwaltungsgemeinschaft bis hin zu Auf- und Abbauarbeiten zu Schulveranstaltungen und vielem mehr.

„Mit Andreas Karg haben wir den richtigen Mann für diese Stelle“, versichert Gemeinschaftsvorsitzender Gerald Rost. Der gelernte Schreiner bringe optimale Voraussetzungen für die Aufgabe mit. Denn schon vorher war er im Bereich Kundendienst und Mängelbe-

hebung tätig und wisse sich somit handwerklich bestens zu behelfen. Bereits in kürzester Zeit habe er sich bestens in sein neues Aufgabengebiet eingearbeitet. Wichtig ist den beiden Bürgermeistern Irmgard Eberl und Gerald Rost die Zusammenarbeit mit den verschiedenen Stellen. Die Bauhöfe und der neue VG-Hausmeister sollen sich ergänzen und als Team fungieren. Die Einstellung wurde im Rahmen der Gemeinschaftsversammlung beschlossen und auch hier durfte man sich über die Besetzung des Postens mit einem Bürger aus der Heimat freuen.

Geschäftsleiter Ludwig Meindl führte aus, dass sich „der Neue“ bereits bestens eingeführt habe. Man ist als Verwaltungsgemeinschaft gut aufgestellt und könne so zum Wohle der Bürger weiter anpacken.



Andreas Karg in Arbeitsmontur – Er fühlt sich wohl mit seiner neuen Aufgabe.